

NetCom BW GmbH - Schnelles Internet für den Ortsteil Staig in Fronreute

Mit dem symbolischen Druck auf den Buzzer wurde die erste Glasfaseranbindung FTTB (Fiber to the Building – Der Anschluss an Glasfaser bis in die Häuser) im Ortsteil Staig der Gemeinde Fronreute in Betrieb genommen. Nach dem Anschluss von ersten Betrieben wurde in einem weiteren Schritt die schnelle Internetverbindung für das neue Wohngebiet Große Bettna II realisiert. In einem weiteren Ausbau sollen auch die Bestandsgebiete (Taubenäcker, Am Zehntstadel, Haldenweg und Neue Steige) erschlossen werden.

Die NetCom BW erschloss dieses Gebiet mit der FTTB Technik. Das bedeutet, dass das Glasfaserkabel innerhalb der Gebäude endet und somit eine besonders hohe Übertragungsrates gewährleistet ist. Anstatt den bisherigen Bandbreiten von 6 -16 Mbit/s sind nun größtenteils Bandbreiten bis zu

100 Mbit/s möglich. Über die NetCom BW können nun ca. 25 Haushalte Internet, Telefonie und IPTV (Fernsehen) mit Highspeed empfangen.

Weitere Informationen zu den Tarifen und den Verfügbarkeiten erhalten Sie unter www.netcom-bw.de oder vom Vertriebspartner der NetCom BW: Team Connect UG, Telefon: 0751 95889680 oder per E-Mail: info@team-connect-rv.de.

NetCom BW GmbH

Die NetCom BW GmbH mit Sitz in Ellwangen wurde 2014 gegründet und ist eine Konzerngesellschaft der EnBW Energie Baden-Württemberg AG. Mit ihren innovativen Dienstleistungen in den Geschäftsfeldern Datenkommunikation, Standortvernetzung, Telefonie und Services ist die NetCom BW eine anerkannte Größe im heimischen Telekommunikations- und IT-Markt. Zu den Kunden der NetCom BW zählen Privathaushalte, Industrie- und Gewerbebetriebe sowie kommunale Einrichtungen. Mit dem unternehmenseigenen Daten- und Sprachnetz per Lichtwellenleiter von rund 11.400 Kilometern, verfügt die NetCom BW über das zweitgrößte und modernste Glasfasernetz in Baden-Württemberg.

